

Nota Informativa

Localizan áreas potenciales con arcilla para material de construcción en el Municipio San Luis

Después de 9 meses de trabajo, culminó un reconocimiento geológico realizado en los sectores San Felipe y Poza Blanca en el municipio San Luis, provincia Santiago de Cuba. El proyecto fue ejecutado por la Empresa Geominera Oriente y financiado por el Presupuesto del Estado.

Este proyecto se enmarca en el "Programa de desarrollo local y venta de materiales de la construcción" y específicamente tenía el objetivo de localizar la arcilla requerida por el municipio San Luis, en los próximos 25 años, para su uso directo en la construcción y para la fabricación de elementos constructivos, como lozas y tejas.

Las arcillas identificadas se declaran como plásticas y poco plásticas, son de granulometría muy fina y contienen carbonato de calcio de forma diseminada. El sector Poza Blanca fue seleccionado como el más prospectivo, el cual puede cubrir la demanda del material arcilloso de este municipio, con una estimación de recursos calculada en varias decenas de miles de metros cúbicos, en categoría de Inferido. Los recursos calculados garantizan la explotación sostenida de este depósito para el uso fundamental evaluado.

MINEM

Agosto de 2017

Proyecto: "Reconocimiento arcilla San Luis"

Código: 1613